

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711172 - SALSABILA MA'SHUMAH HAERUDIN

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	Informed consent kurang lengkap, tidak mengecek infus macet/tidak, tidak mencuci tangan setelah pemasangan infus, belajar lagi ya untuk perhitungan tpm nya
Sistem Darah & Infeksi 2	Anamnesis belum menanyakan kebersihan lingkungan, riwayat perdarahan, cuci tangan belum sesuai langkah WHO. tensi baik. tidak ada inpeksi wajah, langsung ke thorax. cari tanda perdarahan ya dik, bisa di hidung apa ada bekas mimisan, atau gusi berdarah. bisa mencari peteki/purpura pada badan. px abdomen baik sudah menekuk lutut. interpretasi px darahrutin belum benar. kan sudah ada nilai normalnya dik. kalau kurang dari itu berarti menurun.
Sistem Indera 1	anamnesis: keluhan lain terkait mata bengkak yang menjadi KUNCI menentukan diagnosis dapat lebih digali lagi ya, latihan anamnesis agar tidak blocking lama setelah bertanya // px visus : baca dari huruf yg paling atas ya, px segmen anterior : pake ya lensa binokularnya, konjungtiva inferior minta pasien lirik ke atas dulu ya, posisi senter pada refleksi direk dan indirek kurang tepat, utk periksa lensa apakah senter dari samping? lain2 ok
Sistem Indera 2	Ax RPS ok, tapi jangan lupa tanyakan RPD, RPK, dan kebiasaan lebih detail ya dek, Px fisik OK good dek Dx OK dd kurang tepat ya dek yuk coba belajar lagi kira kira dd apa yang lebih tepat dek? TX pilihan obat OK semua, tapi coba dosisnya dipelajari lagi ya dek
Sistem Indera 3	sudah oke
Sistem Kardio Respi 1	Persiapan operator: belum menggunakan handscoon ya dek, ahti hati. Saat pre oksigenasi: seaharsunya ambu bag dsambungkan dengan selang oksigen ke tabung oksigen, dan berapa liter seharusnya oksigen yang masuk. sebaiknya cek dulu dengan auskultasi baru difiksasi ya dek. Saat oksigenasi sesudah ET terpasang juga seharusnya sambungkan dengan oksigen dek. Bukan malah ambu bag dilepas, dan ET dibirakan begitu saja tanpa disambungkan apa apa, tujuannya jadi tidak tercapai dong. Lebih hati hati ya dek, lebih teliti lagi ya.
Sistem Kardio Respi 2	Intial survey sudah lengkap dan detail, cek karotis dan look listen feel sudah baik tp lakukan secara simultan, kompresi tidak efektif: terlalu dalam (7-9 cm) tetapi makin lama makin berkurang (kedalaman 5-7 cm) kemungkinan karena kelelahan (kelelahan karena kompresi di awal terlalu dalam), frekuensi sudah baik, letak dan posisi tangan saat kompresi sudah baik, mouth to mouth bocor, pastikan mulut penolong menutup mulut pasien seluruhnya, hidung sudah ditutup agar tidak bocor, sudah chin lift, mata sudah sambil melihat pengembangan dada. Bantuan napas sudah baik, tidak overventilasi. Saat nadi sudah ada dan napas belum ada, per 5 siklus evaluasi nadi dan napas sudah dilakukan. Recovery position sudah baik, jangan lupa observasi selama menunggu bantuan
Sistem Kardio Respi 3	Sdh bagus px VS duduk, px fisik dgn meninggikan bed bagian kepala). sdh ada empati ketika pasien mengeluhkan sesak nafas dengan meminta pasien duduk dan menyandarkan, px 1/2 duduk. Dx hampir salah, diperbaiki benar tp tdk menyebut derajat dan DD salah, pasien berbaring saja sesak dan sdh benar dg membuat 1/2 duduk dg meninggikan bed di bagian kepala
Sistem Kardio Respi 4	Progres dari batuk bagaimana? dahak.. px fisik cukup hanya dg VS saja? pelajari lagi utk interpretasi ro thorax ya... bronkhitis kronik dari informasi yg mana y de..tx ok